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A Tl fra g e 

der Abgeordneten Zankl 

lli.1d Genossen 

an den Herrn Bundesnünister für Verkehr 

betreffend Bau des Postamtes und der Postgarage in 

Knappenberg. 

Die Zustände im behelfsmäßig untergebrachten Postcnnt 

J\:nappenberg sind, immer noch sO'iwhl für die Bediensteten 

als auch ffür die 1.1.1-00 Benützer des i\mtes nahezu unE';l"-

träglich. Auf einer in einem BehelfsrQum situierten Fläche 

von )~- m2 sp1el t sich der gesamte Verkehr ab. Die Beheizung 

ist so unzulänglich, daß im Winter am Fußboden 0 Grad 

und 1n Kopfhöhe 20 Grad gemessen vmrden. Infolge Raum

mangels j.st die Pa.lcetaufbeVlahrung zu elen Festzeiten (Ostern, 

Weihnachten) vorschriftswidrig. 

Sei t 1965 laufen entsprechende VOl"verhandlungen. Sie vm:-cden 

mit der Generaldirektion der Alp1ne schon lange abgeschlossen 

und auch der not\'!endige Baugrund is t 2.11gekauft. 

D1e unterzeichneten J\bgeordnet,en stellen dal1er (J,n den 

Herrn Bundesminister für Verlcehr nach.stehende 

A n fra gen : 

1) Ist die Planung des Postamtes Knapp(:mberg scbon 1.m Gange 

oder wenigstens vorgesehen ? 

2) Wann k2nn mit dem Baubeginn gerechnet vJerden ? 
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